

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr Wb

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu Wata'ala atas Rahmat dan Karunia-Nya yang diberikan kepada penulis, sehingga skripsi dengan judul “**Motif Penggunaan Media Sosial *Tinder* (Studi Deskriptif Kuantitatif tentang Motif Penggunaan Media Sosial *Tinder* di Kalangan Mahasiswa Kota Bandung**” dapat terselesaikan dengan baik. Adapun skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat kelulusan jenjang pendidikan sarjana, dengan mengikuti format dan ketentuan yang telah ditetapkan oleh Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom. Terselesainya skripsi ini tidak lepas dari peran dan dukungan beberapa pihak, mulai dari tahap awal hingga tahap akhir. Untuk itu izinkanlah penulis dengan segala kerendahan hati mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Allah Subhanahu Wata'ala, yang telah memberikan limpahan karunia dan kesehatan yang tak ternilai harganya sehingga penulis dapat menyelesaikan proses penelitian skripsi hingga tahap akhir ini.
2. Kedua orangtua penulis yaitu Dadan Firdaus dan Ai Nuraisyah beserta kakak dan adik-adik dan juga keluarga besar penulis. Karena berkat doa, dukungan, nasihat, baik secara moril dan materi yang mereka berikan penulis mampu menyelesaikan penelitian dan penyusunan skripsi ini demi menggapai cita-cita saya dan mendapatkan gelar sarjana S.I.Kom
3. Ibu Rah Utami Nugrahani, S.Sos., M.B.A selaku dosen pembimbing sekaligus Dekan Fakultas Komunikasi dan Bisnis Telkom University.
4. Untuk teman-teman penulis yang namanya tidak dapat disebutkan satu persatu yang selalu bertanya “skripsi sudah sampai mana?” dan “kapan sidang?” yang dimana kata-kata tersebut menjadi pelecut bagi penulis untuk cepat menyelesaikan skripsi dan mendapatkan gelar sarjana.

Semoga skripsi dengan judul “**Motif Penggunaan Media Sosial *Tinder* (Studi Deskriptif Kuantitatif tentang Motif Penggunaan Media Sosial *Tinder* di Kalangan**

**Mahasiswa Kota Bandung**” ini dapat dipahami dan berguna baik bagi penulis sendiri maupun berbagai pihak yang membantu dalam menyelesaikan penyusunan penelitian skripsi. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena keterbatasan pengetahuan dan kemampuan penulis. Akhir kata penulis mohon maaf apabila terdapat kesalahan yang kurang berkenan dan penulis memohon kritik serta saran yang membangun demi perbaikan di masa depan.

Wabillahitaufikwalhidayah Wassalam Wr. Wb

Bandung, 24 Juni 2019

Rizqiyani Asri Firdaus